

LaVo-Bei5 Lotta Löwe

Tagesordnungspunkt: 6.3. Beisitzer\*innen

## Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen,

wie viele andere bin ich 2017 nach den Landtagswahlen bei den GRÜNEN eingetreten, weil ich nicht mehr still zusehen wollte, wie die GroKo auf Bundes- und Landesebene meine Zukunft und die aller anderen jungen Menschen weiter verbaut. Meine zentrale Motivation beim Parteieintritt war der Klima- und Umweltschutz. Allerdings ist mir schnell klar geworden, dass die GRÜNEN viel mehr sind als eine Öko-Partei. Wir müssen auch Themen wie soziale Gerechtigkeit, Teilhabe, Gleichstellung und Gesundheit immer mitdenken, wenn wir von einem guten Leben für alle sprechen. Nicht nur welche Politik wir machen, muss sich ändern, sondern auch wie wir Politik machen. Um genau diese Veränderung voranzutreiben und mitzugestalten, möchte ich mich hiermit als Beisitzerin bewerben.

### GRÜNE Politik in Niedersachsen

Die GroKo auf Landesebene verfolgt gerade eine Politik, die die 1,5 Grad Grenze total aus den Augen verloren hat. Denn: Wer noch immer klimaschädliches Erdgas fördert, kann nicht ernsthaft daran interessiert sein, generationengerecht zu handeln. Und wenn die einzige Antwort auf das wachsende Problem des Faschismus und Rechtsextremismus ist, zu versuchen, die Antifa zu kriminalisieren, läuft kräftig etwas falsch. Es ist unsere Aufgabe als die GRÜNE, dieses Versagen aufzuzeigen und zukunftsfähige Alternativen zu entwickeln. Wir brauchen 2022 einen Politikwechsel für echten Klima- und Umweltschutz, für eine echte Sozialpolitik, die die Menschen nicht alleine lässt. Wir brauchen eine Politik die mehr Gerechtigkeit herstellt, für die Gleichberechtigung aller Geschlechter und mehr Diversität sorgt. Um das zu erreichen, brauchen wir ein starkes Ergebnis bei den Wahlen. Ich möchte gerne gemeinsam mit euch dafür sorgen, dass wir 2022 mit einer jungen und diversen Fraktion stärkste Kraft in Niedersachsen werden und als Teil der Regierung unsere progressiven Ideen umsetzen können.

### Feminismus und Gleichstellung

Auch in 2021 sind wir noch weit von der Gleichstellung aller Geschlechter entfernt. Der Gender Pay Gap in Niedersachsen liegt mit 19% in 2020 sogar leicht über dem deutschen Durchschnitt. Der Frauenanteil im Niedersächsischen Landtag liegt mit 27.74% auch unter dem deutschen Durchschnitt. Bündnis 90/ Die GRÜNEN sind die einzige Partei deren Abgeordnete zu 50% weiblich sind. Es steht also für mich außer Frage, dass wir den Kampf gegen das Patriarchat noch nicht gewonnen haben. Wir brauchen Sicherheit für Frauen und Queere Menschen. Deshalb muss Niedersachsen endlich dafür sorgen, dass wir genug Plätze in Frauenhäusern haben. Wir brauchen mehr und bessere Beratungsstellen für Frauen\* die Gewalt erleben. Wir brauchen Programme die Frauen unterstützen und schützen. Aber auch in der Partei haben wir noch einiges zu tun. Wir brauchen Schutzräume für Menschen mit Diskriminierungserfahrungen, wir brauchen Ortsgruppenprogramme um junge Frauen und LGBTQA+ Menschen zu unterstützen und zu empowern. Daher müssen wir auch bei uns in der Partei aktiv gegen patriarchale Strukturen arbeiten, und zwar in allen Orts- und Kreisverbänden. Feminismus müssen wir als Querschnittsthema auf jeder Ebene überall mitdenken. Um all dies mit



Geburtsdatum:

08.07.1998

Kreisverband:

Lüneburg

Themen:

sozial-ökologische  
Transformation, Feminismus,  
Jugendbeteiligung

E-Mail:

lotta.loewe@gruene-  
lueneburg.de

umzusetzen, würde ich mich freuen frauen- und genderpolitische Sprecherin im Landesvorstand zu werden.

### Junge Menschen in die Politik

Besonders die Corona Pandemie hat uns gezeigt, wie wenig auf die Belange und Interessen junger Menschen geschaut, wird - und selbst wenn, wird nicht mit ihnen, sondern über sie gesprochen. Junge Menschen bringen neue Ideen mit. Sie tragen aber auch andere Ansprüche an die Politik, denn im Zweifel sind sie es die von Langzeitfolgen kurzfristig gedachter Entscheidungen betroffen sind. Gemeinsam mit euch möchte ich neue Ideen diskutieren, langfristig denken und mit Kindern und Jugendlichen reden, nicht über sie. Genau dies müssen wir auch in unseren Kreisverbänden machen. Wir müssen für die jungen Menschen ein Angebot schaffen, ihre Ideen unterstützen und diskutieren. Gerade durch die jungen Klimabewegungen wurde offensichtlich, dass auch Jugendliche starke politische Meinungen haben, für die sie sich engagieren. Hier müssen wir ihnen Plattformen, innerhalb und außerhalb von den GRÜNEN, bieten. Dafür brauchen wir Strukturen, die es jungen Menschen vereinfachen sich einzubringen.

### Aus Lüneburg für Niedersachsen

Mein Einsatz in Lüneburg als Bindeglied zwischen GJ und GRÜNEN möchte ich auch auf Landesebene fortsetzen. Hierfür habe ich auch die Unterstützung des Landesvorstandes der Grünen Jugend. Wir brauchen mehr junge Menschen und Frauen\* in der Politik. Als Beisitzerin im Kreisvorstand, Frauen\*-Politische Sprecherin der Grünen Lüneburg und als Wahlkampfmanagerin konnte ich wichtige Erfahrungen im Wahlkampf und der politischen Arbeit sammeln, welche ich gerne auf Landesebene einbringen möchte. Im aktuellen Wahlkampf übe ich mich darin ein großes Wahlkampfteam an Freiwilligen zu managen und zu organisieren, neue, kreative und Corona-konforme Formate zu entwickeln, sowie inhaltliche Schwerpunkte herauszuarbeiten und zu kommunizieren. Genau das möchte ich nächstes Jahr auf Landesebene einbringen.

Durch mein Studium der Umweltwissenschaften konnte ich vieles über die diversen Facetten der Nachhaltigkeit lernen und mein Wissen in der Nachhaltigkeitskommunikation und dem Nachhaltigkeitsmanagement vertiefen. Besonders wichtig ist mir hier der transdisziplinäre Anspruch der Nachhaltigkeit. Denn nur wenn Politiker\*innen, Wissenschaftler\*innen und Bürger\*innen zusammenarbeiten, können wir die sozial-ökologische Transformation schaffen. Dieses Wissen möchte ich auch gerne in die inhaltliche Arbeit in der Partei einbringen.

Ich habe riesige Lust mit euch den Wahlkampf 2022 zu gestalten, Menschen zu mobilisieren, Angebote für Kreisverbände zu schaffen, um den Menschen in Niedersachsen eine klimagerechte, soziale, diverse und feministische Alternative zu der lahmen Politik der Groko zu bieten. Wir haben viel zu tun und ich möchte in den nächsten zwei Jahren gerne meinen Beitrag dazu leisten.

Eure Lotta

Zu mir

### Biografie

- Geboren am 08.07.1998 in Hildesheim
- Studentin der Umweltwissenschaften an der Leuphana Universität Lüneburg im 6. Semester

## Politisches

- 2016/2017: Schulsprecherin der Robert-Bosch-Gesamtschule Hildesheim
- Seit 2017: Mitglied bei Bündnis 90 / Die GRÜNEN und der Grünen Jugend
- 2019: Mitglied im Wahlkampfteams des Europa- und Landratswahlkampf, Koordination des Haustürwahlkampfes
- 2020: Beisitzerin im Kreisvorstand von Bündnis 90 / Die Grünen Lüneburg und Frauen\*- Politische Sprecherin
- Seit 2021: Wahlkampfmanagerin für die Bundestagswahl in Lüneburg

## Weitere Fakten:

- Leidenschaftliche Pub-Quiz Teilnehmerin und Veranstalterin
- Ich liebe jegliche Outdoor-Aktivitäten wie wandern, Fahrrad fahren und laufen

Wenn ihr noch Fragen zu mir oder meiner Bewerbung habt tretet gerne an mich heran oder schreibt mir eine Email: [lotta.loewe@gruene-luenebug.de](mailto:lotta.loewe@gruene-luenebug.de).